

Leçon de choses



J'ai joué avec un ami qui était seul.

Alexis H., sept ans, Nouvelle-Écosse (Canada)



J'ai hâte de recevoir la prêtrise et d'aller au temple pour faire des baptêmes pour les noms de ma famille que ma

maman et moi avons trouvés.

Brigham W., onze ans, Victoria (Australie)



J'aime beaucoup en apprendre plus sur Jésus. Je suis reconnaissante du sacrifice qu'il a accompli pour nous.

Sara D., six ans, Rio Grande do Sul (Brésil)



Philip W., huit ans, Lancashire (Angleterre)



À mon école, j'ai remarqué des débris dans la cour. Alors j'ai demandé au principal si je pouvais aller les ramasser avec

un ami. Je suis contente d'être une bonne citoyenne.

Ellea D., dix ans, Bade-Württemberg (Allemagne)



J'aide ma maman à s'occuper de mes petits frères.

Samantha S., huit ans, Berlin (Allemagne)



Feranmi F., huit ans, Lagos (Nigeria)